

LA FONDATION JÉRÔME SEYDOUX-PATHÉ

PAR RENZO PIANO

La Fondation Jérôme Seydoux-Pathé n'a pas encore acheté Le Rodin, fermé depuis 2003, mais, explique sa présidente Sophie Seydoux, « nous espérons régler les différents problèmes administratifs courant 2009 et commencer les travaux à ce moment-là. » L'architecte est choisi : Renzo Piano, le projet culturel aussi. Le Rodin sera un centre de documentation et de consultation sur l'histoire du cinéma, et particulièrement celle de Pathé, alimenté par des archives accumulées depuis 1896.

Le Rodin, 73, avenue des Gobelins, XIII^e.
<http://www.fondation-jeromeseydoux-pathe.com>